

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ・梅雨期を健康で快適に過ごす。
- ・自分の好きなことに集中して遊びこんだり、保育者に間に入ってもらいながら、友だちと数人で遊んだりすることを楽しむ。
- ・広い場所で体を動かして遊ぶことを楽しむ。



戸外遊び

暖かくなり、少しずつ生き物も顔を出すようになってきました。春の人気者はだんごむしや、てんとうむし！興味津々で恐れずに捕まえにいく子、ちょっぴり怖くて遠くから見ている子など反応はさまざまです♪生き物を潰さないように力加減ができているのもまた一つの成長ですね！また、もう一つのお気に入りにはしゃぼん玉遊び。しゃぼん玉が出てくるたびに「きゃー！」と大興奮で追いかけて、一生懸命捕まえにいきます。くっついて雪だるまやミッキーマウスの形になっていたり、とっても大きかったりと様々に変化しているのも面白いようです。

健康

自分でおむつを取ってトイレに行って手を洗って…という流れにも少しずつ慣れてきたようです。パンツデビューの子が増えてきていることに影響されているのか、みんなトイレに興味津々！かわいいおしりを出しながら、健気に並んで待っています。お友達が行ってたからつられて座ったら…「でた！」と保育士も本人もびっくり！な時もあります♪まだまだおむつに戻ったり、トイレに行きたくなくなったりと一筋縄ではいきませんが、本人たちのペースで楽しんで行けるように見守っていきたいですね。

室内遊び

ひも通しやブロックのタイヤなど2歳児になって、使えるおもちゃも増えてきました。ブロック遊びが得意なぺんぎん組さんの遊びの幅も広がり、イメージする乗り物や食べ物リアルさに磨きがかかっています♪かもめ組さんの頭をなでてあげたりとお友達にも興味があるようだったので、お人形遊びを提案してみると、おんぶしたり、ご飯を食べさせてあげたりと小さくて可愛いパパママがたくさん♡おうちの人に、こんな風にしてもらっているのかなあとほっこりしました。“赤ちゃん(お人形)の服が着せられない！”とプリプリ怒っている姿にはまだ子どもらしさも感じられてそれもまた可愛いですね！



食事

最近のぺんぎん組さんのブームは自分のごはんを保育士のごはんに見立てて「先生の全部食べちゃった～」と自分が食べているところを自慢すること。おいしいものはどや顔で食べるけれど、野菜など自分が苦手なものは保育士に返却されます(笑)全部は食べられなくても、「一回だけ食べよう？」と保育士に声をかけられて挑戦してみたりと、少しずつ頑張っています♪

感染症情報

・流行している感染症はありませんが、鼻水・咳などの風邪でお休みしている子が増えています。新年度の疲れなどもまだ残っていると思いますので、ゆっくり休んで体調管理をしていきましょう。

